

2020/5/10-5/16相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	母の日商戦が終わった。入荷は減るものまだまだアジサイなどは荷物がある。サフィニアやマンデビラなど明るい色目のものが動いてくるだろう。週明けから気持ちを切り替えて販売していきたい。
	苗物	母の日ウィークに入り、花苗は非常に売れが鈍った。野菜苗はまだ持ちこたえているが、高値は出なくなってきた。ニチニチソウやジニアの良品は厳しい中でもなんとか売れている。週明けから相場を戻していきたい。
観 葉	大鉢・中鉢	来週から遠方物の観葉鉢の入荷が増える。2週間空いたので引きは出てくるだろう。
	小鉢	今週は花物観葉が好調であった。このまま夏場まで好調を維持していきたい。
	ポット	多肉の売れが鈍い。初雪、アジアン、ヘデラが好調。
洋 蘭	コチョウラン	ミディ系は母の日後は苦戦が予想されるが、量はないので何とか売っていきたい。
	その他	デンドロビル系はほぼ終了。出荷量は少ないので丁寧に売っていきたい。
	総括	大輪ファレは先々週までよりはましになっているが、まだまだ通常の相場からは程遠い。入荷は少ないので底値を崩すことなく売っていきたい。

販売状況コメント

今年の母の日商戦が終了した。今年は予想に反してカーネーションが好調で赤を中心に中日の木曜からはMIXも売れだして、ラストの土曜日市までよく売れた。数量は去年の2割から3割少なかったが、バラやクレマチス、アジサイなどは直前まで販売が厳しかった。花苗や観葉類は完全に売れがストップしてしまったが、これらは母の日明けの来週から売れが戻っていくだろう。週明けからはストップしていた遠方ものの観葉鉢の入荷もあるので気持ちを切り替えて販売していきたい。

(株)フラワーオークションジャパン